
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校だよりやホームページにお子様の写真等を掲載することがあります。差支えがある場合には学校までご連絡ください。 

 

      リオオリンピックに沸いたこの夏、たくさんの感動を

味わいました。 

暑かった夏休み、子どもたちが、大きな事故もなく過ご

せたのは、ご家庭や地域の皆様のご配慮があってのことと思いま

す。ありがとうございました。            

 さて、花壇にコスモスが咲き、庭先にもススキが見られる季節

になりました。スポーツの秋、読書の秋と１年でも活動や学習に

最適な時期に入ります。学校では、夏休みを終え一回り大きく成

長した子どもたちをきちんと受け止め、さらなる成長につながる

ように指導、支援をしたいと思います。 

今後ともご協力を宜しくお願いいたします。 

                      校長  金澤 勝 
 

        

 

 

 

 

２年生人権のひまわり咲く 

９月の全校集会「秋の七草」のお話 

 

台風接近 9.8 

金太郎も登校指導 8.25 

 夏休みのある日、飼育当番の 3年生が「給
食が無いので野菜がありません」と言いま
した。こども園に電話してみますと、園長
先生が「子どもたちが育てているニンジン
を分けてあげましょうか」と言ってくださ
いました。おかげで、おいしいニンジンを
食べることができたのでした。 
 その後、そのニンジンの生産者さんたち
(こども園の園児)が、先生と一緒に飼育小
屋の見学に来ました。 
熱い真夏の 1日の、心温まるお話でした。 

 

回覧 

雄…チョコとチャッピー 

雌…チップ ティアラ 

という名前です。 



 

９月３日(土)に、シルバー人材派遣センタ

ー北郷支部の皆様 19名が、玄関周りの植木

の手入れや草取りをしてくださいました。と

ても暑い日でしたが、皆様のおかげで、とて

もきれいになりました。 

また、交通安全協会御殿場分会様から

は、今年も交通安全のために「よっちゃんと

さっちゃん」を２体ずついただきました。 

正門前と支所の入口に設置させていた

だきました。 

交通安全指導員の細谷様からは、昨年に

引き続き、交通安全ののぼりをいただきまし

た。たくさんの皆様のご支援に、心より感謝

申し上げます。 

 ９月９日(金)、５年生の田んぼの稲刈りが行

われました。 

池谷様をはじめ JA 北郷支店の皆様、地主の

常盤様、PTAの皆様のおかげで、今年もたくさ

んのお米ができました。 

 秋に餅つきを行い、給食でもふるまわれる

予定です。皆様のご支援に感謝申し上げます。 


